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Werfen wir zuerst einen Blick aufs Horoskop der deutschen Verfassung, welches ja noch immer

gilt. Die Sonne befindet sich auf 2° Zwillinge! Und genau hier läuft nun der Jupiter zum

Viertelfinale drüber. Ein begünstigender Jupiter in einem Staatshoroskop ist aber noch keine

Garantie für einen Sieg der Fußballmannschaft. Er sagt lediglich aus, dass das Land vor aller



Welt im Mittelpunkt steht (Sonne entspricht der Löwe-Symbolik). Mit einer direkten Konjunktion

des Glücksplaneten ist jedoch eine allzugroße Frustation kaum zu erwarten.

Außerdem steht Jupiter im Trigon zum Radixjupiter (also auch hohe Erfolgswahrscheinlichkeit).

Und, was zusammen mit den anderen Konstellationen auf viel Glück hindeutet, ist das

gleichzeitig am Viertelfinaltag wirkende Quincunx der Sonne zum Deutschland-Jupiter auf 2°

Wassermann. Insgesamt betrachtet sieht also der Abend für Deutschland und Jogi Löw mit

seinen Mannen sehr gut aus.

Jogi Löws Radix zeigt ... (Transitplanet jeweils erstgenannt)

zum Zeitpunkt des vsl. Spielendes

 Mond-Venus Quincunx "gut gemacht, Freunde"

Mars-Jupiter Quadrat mit Kampfeinsatz zum Ziel.

Jupiter-Venus Biquintil: entspannte Glücksgefühle, Gemeinschaftserfolg

Venus-Saturn Biquintil: Leichte Kritik aus manchen Ecken

Merkur-Jupiter Quincunx:  Sehr gute Kommunikation

Sonne-Mond Sextil: Gefühl von Zufriedenheit

Auch Jogi Löw hat am Viertel-

finalabend recht gute Konstellatio-

nen. Merkur-Jupiter begünstigt das

gegenseitige Verstehen. Jupiter

Biquintil Venus deutet auf positive

Emotionen hin. Ein wenig

widersprüchlich wirkt das Biquintil

von der Venus zu Löws Saturn. Hier

dürfte leichte Kritik laut werden durch

einzelne Spieler, welche sich

eventuell zurückgesetzt fühlen.

Bedenken wir: Die letzten 10 Spiele

gegen Griechenland hat Deutschland

alle gewonnen. Die Hauptgefahr ist in

diesem Fall, dass man den Gegner

unterschätzt. Das dies nicht passiert,

dafür sorgt schon unser Bundes-

trainer mit dem feinen Gespür für

richtige Personal-Entscheidungen,

dem bodenständigen Realismus und der Fähigkeit, die Mannschaft auf Basis von Herzlichkeit



und Wir-Gefühl zu einer Einheit zu formen.

Wünschen wir unseren Mannen viel Erfolg fürs Viertelfinale!


